

Beschluss des Landrats vom 30.03.2023

Nr. 2113

20. Immer mehr SonderschülerInnen – eine Entwicklung unserer Gesellschaft?

2022/611; Protokoll: gs

Anna-Tina Groelly (Grüne) gibt eine Erklärung ab: Bereits im AFP und auch jetzt in den Antworten zur Interpellation wird klar ersichtlich, dass es einen grossen Anstieg an Kindern und Jugendlichen mit einem Sonderschulstatus gibt – und die Prognosen sind weiterhin steigend. Wie dem Regierungsrat bereitet die Entwicklung auch der Rednerin grosse Sorgen. Es ist beunruhigend, welche organisatorischen, finanziellen und gesellschaftlichen Auswirkungen diese haben wird. Die Rednerin ist dankbar, dass sich eine Arbeitsgruppe bereits mit dem Thema befasst und Massnahmen erarbeitet werden. Man muss aber verstärkt, so die Überzeugung, die Ursachenforschung vorantreiben – dort muss man ansetzen. Die Schulen sind punkto Räumlichkeiten sowie Lehr- und Fachpersonen schon ausgelastet, teils auch überlastet. Es ist sehr zu hoffen, dass die angestrebten Veränderungen in der Ausbildung, bei den Arbeitsbedingungen und auch bei der Sensibilisierung von Eltern und Fachpersonen positive Wirkungen zeigen. Die Rednerin ist aber der Meinung, dass man die beunruhigende Entwicklung weiterhin stark im Auge behalten muss.

://: Die Interpellation ist erledigt.
